Dr. Erwin Pröll Landeshauptmann Landtag von Niederösterreich

Landtagsdirektion

Eing.: 26.01.2006

zu Ltg.-**548/A-4/111-2005** 

-Ausschuss

Herrn Präsidenten des NÖ Landtages Mag. Edmund Freibauer

St. Pölten, am 26. Jänner 2006

LH-L-64/088-2005

Sehr geehrter Herr Präsident!

Zur Anfrage des Abgeordneten Mag. Motz betreffend "AHS Standort Korneuburg", Ltg.-548/A-4/111-2005, wird Folgendes mitgeteilt:

Grundsätzlich stellt die Errichtung von Allgemeinbildenden Höheren Schulen ebenso wie die Erhaltung von Bundesschulen eine Angelegenheit des Bundes dar und fällt daher nicht in meinen Zuständigkeitsbereich als Mitglied der NÖ Landesregierung.

Aus aktuellem Anlass darf ich dir jedoch mitteilen, dass sich die Bürgermeister der Gemeinden Bisamberg, Hagenbrunn und Leobendorf, Frau Bgm. Dorothea Schittenhelm, Herr Bgm. Ernst Fischer und Herr Bgm. Karl Stich entschlossen haben einen Trägerverein zu gründen, um die Errichtung einer AHS in Korneuburg zu ermöglichen.

Die drei Bürgermeister haben in dieser Angelegenheit bereits mit mir gesprochen und mich um Unterstützung ersucht.

Ich habe den Bürgermeistern dafür meine volle Unterstützung zugesagt und verspreche mir sehr viel von einer konstruktiven Zusammenarbeit mit der Bürgerinitiative AHS Korneuburg, die ebenfalls meine volle Unterstützung hat.

Mit besten Grüßen Dr. Pröll eh.